
№ カテゴリ 意　見　・　質　問
回     答

（当日回答できなかった部分等について、一部補足しています。）

1 再編方針
衣笠コミセンを代替とすることについて、距離があると思う。小学生に対してはどう考
えているのか。

小学生では衣笠コミセンは確かに距離があると思います。
衣笠コミセンを代替機能として利用いただく世代は、主に中学生以上や大人を想定しており、小学生
は、森崎小学校内に設ける放課後こども教室や放課後児童クラブが主な受け止め先と考えていま
す。

2 再編方針
以前に森崎青少年の家は森崎保育園や隣接の公園を含めて、建て替えが可能な
地域ではないのかと提案した経過があるが、地元住民の声を聞き入れる気持ちはあ
るのか。

廃止後に跡地がどうなるかは決まっていませんが、方針を知らせないまま進めるようなことはありませ
んので、説明はしていきたいと思います。

3 再編方針
各利用団体に対する今度の活動見込みに関する聴取の結果、解散するという回答
だったと受け止めたが、実際には、近隣の町内会館を利用させてほしいとの依頼が
来ている団体もある。フォローをしっかりしてほしい。

施設廃止に伴い、町内会にそうした相談があったということについて、申し訳ありません。
今後、どのようなことができるか分かりませんが、そういった動きが実際にあったということは受け止めさ
せていただきます。

4 周知 廃止後の跡地活用の説明会はないのか。
跡地の利活用の方針は決まっておりません。他でも廃止後の活用方針が決まっていない状態で廃止
を進めている施設はありますが、早めに次の方針を決めてお知らせしたいと思います。

5 利用方法
ランドセル置場の代わりとなる放課後子ども教室の利用方法はどのようなものなの
か。

令和７年12月から森崎小学校に設置予定です。利用方法は学校を通してお伝えしていく予定です。
森崎小学校の児童は登録すれば誰でも無料で利用可能です。
ランドセル置場よりは利用時間が短くなってしまうことについては、申し訳ありません。

6 利用方法 放課後子ども教室には、一度帰宅せずに放課後直接向かってもいいのか。 放課後、直接訪れても大丈夫です。

お問い合わせ先

（青少年の家について）　青少年会館 　 046-823-7630

（再編全般について） 　　ＦＭ推進課     046-822-9６１7
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